



大銀杏

上市来小学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」 平成27年7月24日

学校情報ホームページhttp://www.ed.city.hioki.kagoshima.jp/~kamiichikiで発信中です。7月22日までのアクセス数は2490です。

子どもが成長できる夏休みに！

校長 有村 真由美

「自主性・自発性」「無償性」「社会性・公共性」これは、ボランティアの三原則です。「自主性・自発性」は、誰に言われるでもなく自分から、「無償性」はその行動への対価はないということ、「社会性」はその行動が、社会の役に立っているということです。

学校から外に目を向けると、ボランティアで様々なことをしてくださっている方の多いことに頭が下がります。例えば、朝の登校指導。子どもたちの登校時間に合わせて、雨の日も、風の日も一緒に歩いたり、安全に横断できるように見守ったりしてくださっています。「続ける」ということは、簡単なことではありません。中には、上市来地区を引っ越されたのに、登校指導に関わり始めた子どもたちが卒業するまでと、校区を超えて見守りに来てくださる方もおられます。他にも、上市来小学校のためにとベルマークを届けてくださる校区外の方、毎年、子どもたちにぞうきんを届けてくださる婦人会の方々……。まだまだ多くの方々がボランティアで子どもたちに関わってくださっています。私たちは、このような方々に見守られ支えられていることを子どもたちにしっかりと伝えていきたいと思ひます。

さて、「おかげさま」で子どもたちは元気に一学期を終えることができました。保護者や地域のすべての皆様に感謝申し上げます。

子どもたちが待ちに待った夏休みが始まりました。子どもたちは生活の中心を学校から家庭に移し、約40日間を過ごすこととなります。家庭で、地域で、今しかできない体験をたくさん積んで、心身共にたくましく成長する夏休みであって欲しいと願っています。

学校では、夏休みに入る前に次のことを約束しました。

よい子のあいことば『か・み・い・ち・き』

- ①・・・課題は早めに計画的に！
- ②・・・みんなで守ろう交通ルール
- ③・・・『いかのおすし』で命を守る
- ④・・・地域の行事に進んで参加
- ⑤・・・規則正しい生活は『早ね』『早おき』『朝ごはん』から

子どもたちの危ない行動を見かけたら我が子と思って注意してください。善い行いをしていたときは大いに褒めてあげてください。夏休みも様々な場面でお世話になると思いますが、どうぞよろしくお願い致します。知識が体験をとおして本物の力に変わる充実した夏休みでありますように。

「校長先生、あのね・・・」夏休み明け、どんな話が聞けるのか、今から楽しみです。

子どもたちへの見守りのお願い

夏休みの過ごし方について、子どもたちがけがや事故なく楽しく過ごすことが出来るように次のことについてご協力をお願いします。

○子どもたちは朝6時30分よりラジオ体操があります。(集落によっては実施期間が違います。)

○10時までは、家で勉強するようになっています。

○子どもも自転車の飛び出し等があるかもしれません。スピードを控えて安全運転でお願いします。

○夕方、子どもたちが一人で遊んでいたり歩いていたら早く帰るように声かけしてください。

○校区内での川遊びは禁止しています。遊泳を認められた川や海での遊びは、必ず大人の人と一緒に天気の良い晴れた日に行くように指導しています。

誠に勝手なお願いですが、夏休み中の子どもたちの安全確保に向けて温かく見守って頂けるとありがたいです。よろしくお願いします。

8月から9月の主な行事

- 8月3日(月) 出校日
- 15日(土) 北山火振り・花火大会
- 21日(金) 出校日
- 9月1日(火) 始業式
- 4日(金) 学級PTA
- 5日(土) 小中PTA合同資源回収
- 10日(木) 小中合同運動会会場準備
- 12日(土) 土曜授業スタート
- 13日(日) 小中合同運動会
- 14日(月) 振り替え休日
- 15日(火) いじめ問題を考える週間
メディアバイバイ週間(～18日)
- 19日(土) 子ども会活動の日
おひさま運動の日
- 21日(月) 敬老の日
- 22日(火) 国民の休日
- 23日(水) 秋分の日
- 25日(金) 心の教育の日
- 30日(水) 修学旅行(6年)～10月1日

国際交流員(権先生・シュクリ先生)との交流活動

6月19日(金)と7月1日(水)は、4年生と権先生との交流活動を行いました。韓国のことについて学習したことを発表、それに対して権先生からさらに詳しく韓国のことについて聞き学習を深めました。また、韓国の遊びについて紹介して下さり子どもたちは楽しく交流を深めることができました。7月15日(水)には、5年生とシュクリ先生との交流活動を行いました。シュクリ先生と、マレーシアのことについて詳しく学習し、マレーシア料理も一緒に作りました。



伊作田小との交流学習

6月24日(水)に、本校1年生と伊作田小1年生との交流学習を伊作田小で行いました。当日は、朝から雨で海での活動が危ぶまれましたが何とか実施出来



お友だちもたくさんできたようで、とても満足して帰ってきました。

読み聞かせありがとうございます。

6月25日(木)には、留盛さんが子どもたちのために忙しい中に、本の読み聞かせをしてくださいました。子どもたち食べるように本の世界に入っていったようです。



楽しく学べた食についての学習

7月1日(水)は、栄養士の榊先生に1年生へ食育指導をしていただきました。子どもたちは、食事のことについて、生き生きと楽しく学習することができました。



九州電力による出前授業

7月3日(金)には、九州電力の方々から6年生に電気について授業をしてくださいました。私たちのくらしにとっても大切なエネルギー源である電気について実験を通してさらに大切にしないといけないことなど学びました。



ALT訪問(エイドリアン先生の外国語活動)

毎月1回以上、この訪問学習があります。子どもたちは、毎回とても楽しみにしているようです。英語活動が、子どもたちにとっても親しみやすく楽しい学習なようでみんな生き生きと学習に参加しています。これからもよろしくお願いします。エイドリアン先生



水泳大会及び着衣水泳

7月10日(金)は、校内水泳大会が行われ低学年、中・高学年に分かれて実施しました。子どもたちは、これまでの水泳学習の成果を思う存分発揮しようがんばっていたようです。14日(火)は、水難事故等を想定しての着衣水泳も行いました。シャツを着て泳ぐのは大変だったようです。



今月のことば **知らないこと 出来ないこと ちっともはずかしいことではない**
知ってるふり 出来るふりをすることが はずかしい